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①学校施設の整備工事期間中、通学しながらの工事又は別敷地に移転しての工事を希望するかについ

ては意見が分かれており、生徒の安全や教育環境等を十分検討する必要がある。

②学校へのアクセス道について、両校共に道幅を広げる整備が必要との回答が約 40％、新たなアクセ

ス道の整備が必要との回答が約 20％となっている。また、自由記述欄 273 件のうち、100 件以上が安

全な通学環境整備を希望するものであり、中学校再編における重要な課題の一つである。

③通学時間の許容範囲について、30 分以内との回答が約 90％となっている。中学校 4校を 2 校へ再編

するにあたり、現在の校区と同等の概ね 3ｋｍを通学圏内と計画しており、自転車通学の導入検討に

より、許容範囲内での通学が可能と思料される。自転車通学の導入検討においては、限りある敷地の

有効活用、良質な教育環境整備のため、自転車置場の台数の検討も課題である。

④どのような新中学校を望むかについての自由記述では 374 名から 733 件の回答をいただいた。施設

整備についての様々な要望（ICT に対応した広い教室、教室・体育館のエアコン、駐車場、エレベー

ター、避難所機能など）や、再編により生徒数が増えることによる不安（いじめ、教育指導のサポー

トが十分に受けられるのかなど）、校区分けについての不安などの回答をいただいた。また、再編に

ついての思いとして、賛成・前向きの回答 125 件（うち新築希望 26 件）、反対・後向きの回答 32 件、

その他の回答 12件（うち既存建物活用希望 2 件）をいただいた。

議事 新中学校施設（中間中学校及び中間東中学校敷地）の配置方針について

1 新中学校施設の配置方針に関する小中学校長・教頭、PTA 役員会等との協議実施の経緯について

2 中学校再編における保護者・教職員アンケートの結果報告について

目的：中間中学校及び中間東中学校敷地を活用した施設整備等について、意見を伺う

期間：令和 6 年 8 月 26 日（月）～令和 6 年 9 月 1 日（日）

対象：小中学校全 10校の保護者及び教職員

方法：各学校から「あんしんメール」等のツールで URL を送付、WEB 回答

「子どもたちが通いたい学校・保護者が通わせたい学校・教職員が働きたい学校」を目指し、保護者や教

職員の皆様から頂いたご意見を参考に学校施設整備方針の策定や施設整備に取組む。

R6.6.28 総合教育会議（中間中学校及び中間東中学校を活用する新中学校の配置方針）

R6.7.4 中間中学校（校長及び教頭）

R6.7.5 中間市小・中 PTA 会長連合会

R6.7.8 中間北中学校、中間東中学校、中間南中学校（各校長及び教頭）

R6.7.11 中間小学校、中間東小学校（各校長及び教頭）

R6.7.16 中間北小学校、中間西小学校、底井野小学校（各校長及び教頭）

R6.7.18 中間南小学校（校長及び教頭）

R6.8.26～R6.9.1 中学校再編における保護者・教職員アンケート実施

R6.9.4～R6.9.9 中間東中学校、中間東小学校、中間南中学校、中間中学校 各 PTA 役員会

R6.9.18 中間市小・中 PTA 会長連合会

R6.10.7 香春町立香春思永館施設見学（PTA 会長、教育委員会事務局）

R6.10.23 中間市の学校づくり意見交換会（全 10 校の PTA 役員と教育委員会事務局）

R6.11.11 中間中学校施設見学（PTA 会長、教育委員会事務局）

R6.11.18 中間東中学校施設見学（PTA 会長、教育委員会事務局）

R6.11.20 中間市の学校づくり意見交換会

（アンケートまとめ）
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3 中間中学校敷地活用に係る課題等の整理について

重点課題 ①木が多く、大きい ②敷地内高低差が激しい ③アクセス道の道幅が狭い

4 中間東中学校敷地活用に係る課題等の整理

重点課題 ①木が多く、大きい ②敷地内高低差が激しい ③アクセス道の道幅が狭い

④法面の整備と有効活用

（PTA、教職員、生徒の主なご意見）

・全てが狭く、老朽化しているため、校舎、体育館等は新築してほしい。

・木を伐採し、明るい学校にしてほしい。

・高低差を解消する等、安全な学校となるよう整備してほしい。

・浸水想定地域を解消する等、安全な学校となるよう整備してほしい。

・遠賀川西部地域の安全な避難所となるよう、地域住民の理解を得ながら整備を進めてほしい。

・道路は狭く、歩道と車道の境界も無いため、拡幅する等で生徒が安全に通学できるよう整備してほしい。

・グラウンドが狭く形が悪いので、運動しやすいよう整備してほしい。

・JR の騒音対策をしてほしい。

（PTA、教職員、生徒の主なご意見）

・全てが狭く、老朽化しているため、校舎、体育館等は新築してほしい。

・木を伐採し、明るい学校にしてほしい。

・高低差を解消する等、安全な学校となるよう整備してほしい。

・道路の拡幅や新たな道路の整備等によって歩車を分離し、生徒が安全に通学できるよう整備してほしい。

・全方向からの徒歩や自転車の生徒が通学しやすいような進入路を整備してほしい。

・保護者が送迎しやすい環境を整えてほしい。南中より不便になるのは受け入れられない。

・体育館、グラウンドが共に狭いため、広くしてほしい。

・敷地内にデッドスペースが多い。再編によって生徒数が増えるため、敷地を有効活用してほしい。

（南東の最下段から校舎方向を撮影）
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(敬称略)

指導室長 学校教育課長 教育総務課長 教育部長 未来創造部長 総務部長

　靍　浩二　 船元幸徳 山口研治 清水秀一 井上 篤 後藤謙治

事務局席

教育総務課計画係長 教育総務課補佐 学校教育課補佐 学校教育課補佐 生涯学習課補佐 生涯学習課長 公共施設管理課長 市長公室長

原田真央 近野久幸 濱田大輔 掛橋賢議 大畑祐一郎 深川英明 熊谷憲一郎 芳賀麻里子

一般傍聴席
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